

El senador Víctor Pérez transmitió críticas de la UDI sobre una falta de conducción política clara que permita aglutinar al sector tras una agenda post 21 de Mayo.



"iNos estamos haciendo trampa en solitario!", reclamó Larraín en La Moneda.

Duro debate en el Comité Político de La Moneda:

## Críticas de la UDI y Carlos Larraín al Gobierno por proyecto sobre uniones de hecho tensionan a la Alianza

Hinzpeter advirtió que, más allá de los costos políticos, el Presidente cumplirá con su compromiso de campaña de legislar sobre el tema.

M, VALENZUELA y R. FRANCO

A pocos minutos de iniciado el comité político de ayer en La Moneda, habló el presidente de RN, Carlos Larraín. Molesto, expresó la inconveniencia de que haya sido el Gobierno quien instalara el debate sobre un tema valórico que genera divisiones al interior del oficialismo: la discusión de un proyecto sobre uniones de hecho, en circunstancias de que aún no se logra capitalizar el contenido del mensaje del 21 de Mayo.

"¡Nos estamos haciendo trampa en solitario!", reclamó Larraín, al tiempo que pidió concentrar los esfuerzos en destrabar la agenda legislativa y tender puentes con la oposición para superar el complejo clima político.

El diagnóstico, que algunos de los asistentes a la reunión calificaron de "duro" tensionó por momentos la ins-

"duro", tensionó por momentos la instancia ante la atenta mirada del equipo político del Gobierno, liderado por el Vicepresidente, Rodrigo Hinzpeter.

Quienes participaron en la cita coin-

ciden en que el momento más álgido de la discusión fue cuando el secretario general de la UDI, senador Víctor Pérez, transmitió las críticas de su partido a Hinzpeter sobre la falta de una conducción política clara que permita, entre otras cosas, aglutinar al sector en torno a una agenda post 21 de Mayo.

Aunque Hinzpeter prefirió no encarar directamente a Pérez, quien sí lo hizo fue el senador RN Alberto Espina, el que lamentó que se critique públicamente al Gobierno. También encaró a Pérez el ministro de la Secretaría General de la Presidencia, Cristián Larroulet, cercano a la UDI, quien le afirmó directamente que no compartía sus dichos.

En medio de este duelo verbal, Hinzpeter recordó que la regulación de las uniones de hecho es un tema "ineludible" para este gobierno, pues fue parte de los compromisos que se asumieron durante la campaña presidencial. Por lo tanto, concluyó, la Alianza debía hacerse cargo, independiente del costo político que pueda acarrear para la coalición.

La incomodidad generada llevó al presidente de RN a evitar que el tema se abordara en la reunión de directiva posterior al comité, pese a las protestas de algunos de los presentes.

Entre los representantes de la UDI la relación se crispó aún más. El senador Andrés Chadwick, partidario de legislar sobre este tema, salió del Comité Político diciendo que las declaraciones de Pérez fueron "a título personal". Sin embargo, el jefe de bancada, José Antonio Kast, quien también participó de la cita, agregó: "Lo que plantea el senador Pérez no es una opinión personal, es la voz de lo que piensa todo el partido".

Los senadores DC, en tanto, acordaron respaldar el proyecto de Acuerdo de Vida en Común (AVC) de Andrés Allamand, y se delegó a Patricio Walker y Soledad Alvear — miembros de la comisión de Constitución del Senado para que elaboren una serie de indicaciones a la propuesta original.

A su vez, el PPD se reunió ayer con el Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh) liderado por Rolando Jimenez, y el rostro gay de la campaña Piñera, Luis Larraín. El partido acordó apoyar en el Senado el AVC y el Pacto de Unión Civil de la Concertación